

Joaquín Bosque Maurel

CATEDRÁTICO

Granada

1 de marzo de 1954

Sr. D. Jaime Vicens Vives
Santaló, 130
BARCELONA

Mi querido amigo:

En mi poder su grata carta del pasado día 22. Estoy enteramente de acuerdo con Vd. en todo cuanto me indica en ella respecta a la definitiva de nuestro común texto. Siempre he creído que ese era el camino a seguir. No obstante, poniendome en el terreno un tanto mezquino y estrecho en que se encuentra el Ministerio y sus gabinetes técnicos, me permití indicarle las diversas posibilidades económicas del asunto. También yo creo que la dirección general y el espíritu pedagógico de los textos debe estar exclusivamente en manos de sus autores.

Con todo ello, cuando le escribí mi última carta, seguía trabajando en nuestro libro de acuerdo con nuestro plan original. Y en ello estoy. Además, como me indicaba Vd. en su carta anterior, habrá que pensar en la estricta parte geoeconómica. Tengo una idea clara de su enfoque, pero tanto en lo que se refiere a su amplitud, y me gustaría que me diese su opinión sobre ese aspecto. Si seguimos el criterio de LAS GRANDES POTENCIAS, la amplitud de ~~de~~ todo esa parte resultará bastante mezquina y pobre. Ahora bien, si seguimos el criterio que parece indicar el

Cuestionario oficial deberá comprender al menos un tercio del texto y, en este caso, me parece que va a resultar un volumen acaso demasiado amplio.

Con excepción de algunos capítulos, pocos, la parte descriptiva está terminada. Ahora la tiene el mecanógrafo. Apenas la termine se la remitiré. La parte GEOECONOMICA la comenzaré en breve. Creo que podría ser un resumen de la primera parte, MATERIAS ECONOMICAS, de mi Geografía Económica de Comercio. Naturalmente muy aligerada y reducida como máximo a unas 50 páginas, es decir un tercio de esta última y el doble del espacio que le dedicamos a esa misma parte en LAS GRANDES POTENCIAS.

No he olvidado el original de la GEOGRAFIA GENERAL para primer curso de Comercio. Mi plan de trabajo ideal sería poder terminarlo a fines de este mes de marzo. No sé si podré conseguirlo, pero voy a intentarlo. Sea como sea mucho antes del primero de junio obrará en su poder.

Reciba un saludo cordial de su buen amigo

Loquini Bocue